



Prof. Dr. med. Thomas Weinke

**Facharzt für Innere Medizin, Gastroenterologie,
Infektiologie, Tropenmedizin**

Prof. Dr. med. Thomas Weinke ist ärztlicher Direktor und Chefarzt für Gastroenterologie und Infektiologie des Klinikums Ernst von Bergmann in Potsdam und ist insbesondere Spezialist für impfpräventable Infektionskrankheiten.

Seine umfangreichen Erfahrungen hat er u.a. als Mitarbeiter in verschiedenen international angesehenen Kliniken erworben.

Mit dem „Projekt: Gripeschutz“ möchte Prof. Weinke nicht nur auf Zahlen und Fakten hinweisen, sondern geht ebenfalls auf die gesellschaftlichen und ethischen Aspekte der aktuellen Impfpolitik ein.

KURZVITA

1976 - 1982	<i>Studium der Humanmedizin, Freie Universität Berlin; Famulaturen in Indien und West - Afrika</i>
1982 - 1983	<i>Promotion nach einer 1 - jährigen Tätigkeit in einem Krankenhaus in Bolivien</i>
1982 - 1994	<i>Wissenschaftlicher Mitarbeiter im Klinikum Charlottenburg, Robert - Koch Institut, Virchow Klinikum und Klinikum Benjamin Franklin, Berlin</i>
1886	<i>Forschungsaufenthalt in der London School of Hygiene and Tropical Medicine</i>
1994 - 1997	<i>Habilitation im Fach Innere Medizin</i>
seit 1997	<i>Chefarzt der Klinik für Gastroenterologie/Infektiologie im Klinikum Ernst von Bergmann in Potsdam</i>
seit 2015	<i>Ärztlicher Direktor des Klinikums Ernst von Bergmann Potsdam</i>

**Aktivitäten und
Mitgliedschaften**

1999 - 2003	<i>Mitglied des Ethik - Komitees der Landesärztekammer Brandenburg</i>
2004 - 2010	<i>Mitglied des Ethik - Komitees der Universität Potsdam</i>
2003	<i>Ernennung zum apl. Professor der Freien Universität Berlin</i>
seit 2003	<i>Mitglied im wissenschaftlichen Beirat der Bundesapothekerkammer</i>
2014 - 2017	<i>Mitglied der Ständigen Impfkommision (STIKO)</i>